

Estimadas familias, os escribimos la última nota del año para informaros de varias cosas:

- **El día 22 de diciembre, como cada año, no habrá clase por la tarde, terminando la jornada escolar a las 13:00 h.**
- **Cuando salgamos del festival con todos los alumnos, ninguno podrá irse por su cuenta ni con un familiar, salvo justificante médico, ya que al regresar al Centro tomaremos un chocolate para disfrutar con ellos y con las familias que estéis interesadas en asistir, como despedida del año y del primer trimestre. En torno a las 12:15 h.**
- Los alumnos del comedor harán uso de dicho servicio como cada día en el mismo tiempo y los transportes vendrán a recoger a los niños a partir de las dos y media (habrá una serie de rutas que tarden más, como es habitual, por compartir vehículos con los alumnos del instituto).

Un saludo y felices vacaciones,

Estimadas familias, os escribimos la última nota del año para informaros de varias cosas:

- **El día 22 de diciembre, como cada año, no habrá clase por la tarde, terminando la jornada escolar a las 13:00 h.**
- **Cuando salgamos del festival con todos los alumnos, ninguno podrá irse por su cuenta ni con un familiar, salvo justificante médico, ya que al regresar al Centro tomaremos un chocolate para disfrutar con ellos y con las familias que estéis interesadas en asistir, como despedida del año y del primer trimestre. En torno a las 12:15 h.**
- Los alumnos del comedor harán uso de dicho servicio como cada día en el mismo tiempo y los transportes vendrán a recoger a los niños a partir de las dos y media (habrá una serie de rutas que tarden más, como es habitual, por compartir vehículos con los alumnos del instituto).

Un saludo y felices vacaciones,